

Premiere für Oldtimer-Rallye



1. Sächsische Meister-Classie



300 Kilometer sollen Oldtimer am letzten Maiwochenende rollen – auch durchs Erzgebirge. Die Kfz-Innung Sachsen West/Chemnitz organisiert die 1. Sächsische Meister-Classie, für die am Dienstag die Nennung abgeschlossen wurde. Alle 60 Plätze für die Rallye, derzeit die einzige in Sachsen, sind vergeben. Zu den Startern gehört der Schlettauer Kfz-Meister Michael Meyer (Foto), der Teams für fünf Autos angemeldet hat, hier vor einem Mercedes Benz Evolution, Baujahr 1989. Von diesem Typ wurden nur 500 Stück gebaut. |ka » www.saechsische-meister-classie.de

FOTO: RONNY KÜTTNER